

# ~歩きやすい歩道の整備を! 旧県道の歩道の拡幅を!



整備されたA～B区間にも側溝の幅ほどの歩道があり、人が譲り合いながらすれ違い、車いすやベビーカーは通行困難です。

## 工事完了しても狭隘化歩道

旧県道の舗装整備は、2012年度までに船込緑道入り口交差点（地図◆B）からやなぎ通り（◆A）までの500メートルの歩道の側溝の暗渠化・レンガ色などの整備が完了しています。

船込緑道入り口交差点（◆B）から市川市の境（◆C）までの未整備区間250メートルについては、2015年度に設計委託が完了し、2016年度は工事が着工され2年間で整備されます。

歩道の狭隘化の解消には拡幅が必要です。この区間には、昨年11月、民家が撤去され空き地になつている民有地があります。日本共産党は、歩道拡幅のために民有地を取得するよう3月議会で求めました。民有地の取得は将来的にも必要となります。

道路整備部長は「地元自治会や沿路の方とも話し合い既存の道路幅で整備することにした」と答え、設計変更など臨機応変な対応は考えない姿勢です。

このままではA～B区間のよう利用勝手の悪い区間もそのまま工事が進みます。

日本共産党は今後も改善するよう粘り強く求めて行きます。



地図◆B～C  
東京ベイ浦安市川医療センター近隣  
蓋かけ側溝の幅の歩道  
カーブになり見通しも悪い

## 残り250m 工事開始

当代島の旧県道整備工事が2016年度に行われます。狭くて歩きにくい歩道の拡幅を3月議会で求めましたので報告します。

# 週刊 日本共産党 市議会報告

2016年4月25日

## 第1368号

【発行】  
日本共産党  
浦安市議団  
E&FAX  
350-1243



市議会議員  
元木美奈子  
入船 4-37-14  
355-8526  
minamotonton@jcom.home.ne.jp



市議会議員  
美勢麻里  
北栄 2-3-16-203  
354-9269  
m5misi@jcom.home.ne.jp

《お知らせ》 来週号は連休のためお休みします。次号は5月9日号です。